

Golfo de México o de América: La controversia que podría llevar a Google a enfrentar una demanda

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 181
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/golfo-de-mexico-o-de-america-la-controversia-que-podria-a-llevar-a-google-a-enfrentar-una-demanda_17794.php

GOLFO DE MÉXICO O DE AMÉRICA: LA CONTROVERSIA QUE PODRÍA LLEVAR A GOOGLE A ENFRENTAR UNA DEMANDA

Principal

Golfo de México o de América: La controversia que podría llevar a Google a enfrentar una demanda

Golfo de México o de América: La disputa que podría hacer que Google enfrente una acción legal.

Conflicto por el Nombre del Golfo de México

La presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, ha expresado su desacuerdo con Google, tras la decisión de la compañía de renombrar el Golfo de México como "Golfo de América" en sus plataformas.

Sheinbaum afirmó que Google "no está en lo correcto" y advirtió que su homólogo estadounidense, Donald Trump, únicamente puede realizar cambios de nombre en su plataforma continental. Este cambio en Google Maps ha generado una fuerte reacción por parte de las autoridades mexicanas.

Durante su conferencia de prensa matutina, la mandataria indicó que, si la empresa persiste en este nuevo nomenclátor, están considerando la posibilidad de presentar una demanda civil.

"Si siguen insistiendo nosotros también estamos pensando incluso en una demanda, porque están nombrando sobre el territorio mexicano que es nuestra plataforma continental", declaró

Sheinbaum.

Sheinbaum reconoció que, aunque Google es una empresa privada, se ha convertido en una referencia internacional, lo cual justifica una respuesta por parte del gobierno mexicano.

En este sentido, el canciller mexicano ha enviado nuevamente una carta para detallar el decreto firmado en Washington y las normas internacionales pertinentes.

Por su parte, en Estados Unidos, las agencias gubernamentales ya han comenzado a referirse a esta cuenca oceánica entre los litorales de México, Estados Unidos y Cuba como Golfo de América, en cumplimiento con un decreto emitido por el presidente Trump que ordenó el uso del nuevo nombre.

Esta situación resalta la importancia de las decisiones de grandes corporaciones en el ámbito internacional y cómo estas pueden afectar las relaciones entre países.

Con información de vozdeamerica.

com

Fuente: Telenoche

Imágenes

GOLFO DE MÉXICO O DE AMÉRICA: LA CONTROVERSIA QUE PODRÍA LLEVAR A GOOGLE A ENFRENTAR UNA DEMANDA

Golfo de Mexico o de America la controversia que podria llevar a google a enfrentar una demanda

Tags

disputa, conflicto, enfrente, plataforma, demanda, mexicano, empresa, continental, decreto, sheinbaum, internacional, estados

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *El "Golfo de México" se transformará en "Golfo de América" en Google Maps: un cambio que generará debate*
- 4.7 *** *Líderes de Panamá, México y Canadá defienden la soberanía ante las declaraciones expansivas de Trump*
- 4.4 *** *Mujer al mando: Una mirada a los 10 eventos clave que definieron a México en 2024, entre la primera presidenta y el impacto del narcotráfico*
- 4.9 *** *Google revela un ambicioso plan de inversión superior a los Usd 850 millones para edificar un moderno centro de datos en Uruguay*
- 3.9 *** *OpenAI desafía a Google con el lanzamiento de un innovador buscador de Internet impulsado por inteligencia artificial*
- 4.3 *** *Polémica en torno a la la de Google: Gemini lanza amenazas de muerte a un estudiante*
- 4.4 *** *Google pone a prueba una innovadora función antirrobo de celulares en Brasil: conoce todos los detalles sobre su funcionamiento*

5.0 * *Renace la tensión global: Rusia utiliza a México como plataforma de espionaje contra Estados Unidos*

3.9 * *Ancap abrirá la licitación de cuatro áreas en la plataforma continental con el objetivo de impulsar la producción de hidrógeno verde*

3.8 * *Oportunidad de empleo en Google Uruguay: todo lo que necesitas saber sobre las vacantes disponibles y el proceso de aplicación*

Comentarios

Soledad Santos

18-02-25 05:52

Es genial ver cómo la presidenta Sheinbaum defiende el nombre del Golfo de México. Es importante que se respete nuestra identidad y territorio, así que apoyo totalmente su postura.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

